

EN MARCHA, NUEVAS HERRAMIENTAS DE FISCALIZACIÓN EN EL IFSE



***.- Auditorías en línea y tiempo real, firma electrónica y laboratorio móvil para la fiscalización de obra pública, entre las nuevas herramientas para la rendición de cuentas.**

***.- Ahorro de recursos materiales y humanos, y optimización de resultados en todo tipo de auditorías, objetivos de Rodrigo Lecourtois.**

El titular del Instituto de Fiscalización Superior del Estado, Rodrigo Joaquín Lecourtois López, manifestó que la prioridad del nuevo organismo fiscalizador es la transparencia, y de ella parte al informar que este año trabaja en nuevas herramientas que garanticen mejores resultados en materia de rendición de cuentas, así como economías en relación con el presupuesto asignado al IFSE.

La auditoría en línea y la firma electrónica son ejemplo claro de ello, pues ambos procedimientos ahorrarán recursos tanto materiales como humanos al facilitar las notificaciones y minimizar gastos de papelería y otros. En cuanto a las auditorías en tiempo real, éstas resultarán especialmente útiles en el caso de los entes con reincidencia en sus observaciones, para en el momento que éstas ocurran, iniciar de manera inmediata el procedimiento que corresponde.

Rodrigo Lecourtois agregó que “estas acciones representan un gran reto pero más que costo en dinero, son cuestión de voluntad y esa nos sobra. Contamos en el Instituto con gente muy preparada que ya está trabajando en ello y pronto anunciaremos a ustedes que estas nuevas herramientas ya están en marcha”.

Asimismo, otro gran tema son las inspecciones de obra pública a través de un laboratorio móvil mediante el cual, por ejemplo, se perforan diversas áreas de un pavimento para revisar durabilidad, grosor, materiales. “El año pasado trabajamos con uno que es propiedad de la Contraloría General del Estado y este ejercicio ya instalaremos nuestro propio laboratorio de obra, para optimizar los resultados de este tipo de auditorías”, señaló el titular del IFSE.

Finalmente, puntualizó que este proceso exige un ‘plus’ en el compromiso del personal con el Instituto, dado que podría llevarse más tiempo del previsto. “La puesta en marcha de las nuevas herramientas requiere también nuevos programas de capacitación para los auditores, ya que si bien cuentan con mucha experiencia, necesitamos una formación especializada mediante cursos y talleres en cuanto tengamos la pauta para echar a andar los proyectos”.